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平成２９年度第６回 大和市子ども・子育て会議 会議録 

 

日時：平成３０年２月２７日（火） 午後２時～         

場所：大和市保健福祉センター ５０１会議室   

 

 

１．開会 

 

 

２．あいさつ 

 

 

３．議事 

（１） 大和市特定教育・保育施設等に係る利用定員について 

事務局 ： （資料１について説明） 

会 長 ： ただいまの説明について、ご意見・ご質問がありましたらお願いします。 

委 員 ： 資料１の中の［認可保育所］ついて、欄外に黒い四角のマークがついている 

園があるが、これはなにか。 

事務局 ： こちらのマークは、認可定員に比べて利用定員数が少ない園につけています。 

委 員 ： ［認可保育所］の中で、認可定員より利用定員が少ない園が３園あるが、事

情を聞かせていただきたい。 

事務局 ： 該当の３園について、市からは利用定員数を認可定員数に合わせるよう要請

はしておりますが、運営する法人からは、保育士の状況を考えると現在の利

用定員数が適正と考えている、と伺っております。ただし、現在は保育士の

数に余裕が出来たことから、弾力的運用として認可定員数まで受け入れて

いる状況もあります。市としては、恒常的に保育士を確保し、利用定員数を

認可定員数まで引き上げていただけるよう、引き続き要請していきたいと

考えております。 

委 員 ： 新しく出来ている保育所は、北部に集中しているように感じる。南部に住ん

でいる方からは、保育所の２次募集にいくと、北部の保育所ばかりに空きが

あるとも聞いた。新しい園が北部に集中している理由について、伺いたい。 

事務局 ： 市の北部地域においては、これまで人口規模に対して保育所等が足りていな

かった状況であり、集中的に保育所等を整備してきた経過があります。また、

今年度は定員に対して少し余裕がある園もありましたが、今後、北部地域で

は大規模マンションの建設なども予定されていることから、これからまた厳

しい状況になっていくものと予想されます。ただ、お話しいただいたように 
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事務局：   中部、南部地区についても、厳しい状況であることは把握しているので、来

年度はそちらの地区についても整備を進めていきたいと考えております。 

委 員： 来年度４月１日の保育所等の入所調整の状況についてお聞きしたい。 

事務局： ４月１日の入所に向けた申込者数は約４，３００人ですが、辞退等で数が変動

するため、数が確定するのはまだ先になります。２次選考終了後時点で、転園

希望を除き、３４０人はまだ入所が決まっていない状況となりますが、空きの

ある施設や認定保育施設の受け皿等もあることから、引き続き、申込者のニー

ズを踏まえた上で、マッチング作業を行っていく予定です。 

 

４．その他 

（１）子ども・子育て支援事業計画の中間年の見直しについて（報告） 

（２）子ども・子育て支援事業計画の平成２８年度点検・評価について（報告） 

事務局： （資料２・３について報告） 

会 長： ただいまの説明について、ご意見・ご質問がありましたらお願いします。 

委 員： （意見なし） 

 

 

５．閉会 

 

 


